

El Consell de Formentera, a través del área de Bienestar Social, informa de que la residencia de personas mayores ya acoge a las seis personas de la isla que había en centros de Eivissa y que habían pedido el traslado a Formentera.

Hoy en día, hay un total de nueve usuarios en la residencia, seis hombres y tres mujeres, es decir, la residencia se encuentra en el 50 % de ocupación. Tal y como se había programado, se continúa con la incorporación de residentes de forma progresiva para coordinar mejor la calidad asistencial y la adaptación de los residentes al centro y a los cuidadores. El próximo ingreso previsto será el lunes 19 de junio.

*16 de junio de 2023*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*